

Anne Hidalgo installe le Conseil Parisien de la Mobilité

Vendredi 27 avril à 16h45, Musée de l'Armée (7e)

Vendredi, Anne Hidalgo installera officiellement le Conseil Parisien de la mobilité, aux côtés de Jean Todt, Président de la Fédération Internationale Automobile. Cette nouvelle instance fédérera les acteurs publics et privés de la mobilité à Paris afin d'accélérer la transition écologique tout en facilitant les déplacements des Parisiens et des visiteurs.

Le trafic routier est la première source de pollution de l'air à Paris. A lui seul, il produit deux-tiers des émissions d'oxydes d'azote et plus de la moitié des émissions de particules fines, avec un impact très important sur la santé des habitants. Il est aussi responsable d'un tiers des émissions de gaz à effet de serre qui contribuent au dérèglement climatique.

Pour faire de Paris une ville plus respirable et respectueuse de l'environnement, tout en facilitant les déplacements des Parisiens et des visiteurs, Anne Hidalgo a mis en place début 2015 un plan ambitieux d'amélioration de la qualité de l'air, qui allie de nombreuses aides incitatives en faveur des mobilités propres et des restrictions progressives de circulation pour les véhicules les plus polluants.

Depuis, des dizaines d'initiatives ont vu le jour ou se sont renforcées sur le territoire parisien : services de voitures partagées, réseaux de bornes de recharges électrique, applications mobiles par exemple pour trouver plus vite une place de stationnement, offre de vélos en « free-floating », expérimentation de bus autonomes, etc. De nombreux acteurs en sont à l'origine : de grandes entreprises, des startups ou encore des associations.

Afin de pleinement prendre en compte ces mutations des transports, Anne Hidalgo a décidé de dépasser les cadres institutionnels anciens en créant un Conseil parisien de la mobilité. Installé vendredi, il réunira pour la première fois autour d'une même table tous les acteurs publics et privés et de la mobilité : des constructeurs aux exploitants, en passant par les institutions publiques, les fournisseurs d'énergie et de services, ou encore des experts des déplacements.

Ce Conseil va permettre de décloisonner les échanges, de mettre en cohérence les différents projets conduits, de penser les différentes formes de mobilité en complémentarité, au plus près

de la réalité des attentes et des usages des Parisiens. Il se réunira deux fois par an en configuration plénière et donnera également lieu à des groupes de travail thématiques.

La première réunion sera ouverte par Anne Hidalgo, Maire de Paris, et Jean Todt, Président de la Fédération Internationale Automobile.

Date et lieu :

Vendredi 27 avril à 16h45, Musée de l'Armée, 129 rue de Grenelle (7e)

Contact presse : Fiona Guitard / 01 42 76 49 61 / presse@paris.fr